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KGC ist das kurze Wort für Koordinierungs-Stelle Gesundheitliche Chancen-Gleichheit.

Gesundheit ist für alle Menschen wichtig. 

Nicht alle Menschen haben die gleichen Chancen gesund zu leben.

Chance ist ein schweres Wort. 

Ein anderes Wort für Chance ist Möglichkeit.

Auch die soziale Lage eines Menschen beeinflusst die Gesundheit. Soziale Lage ist ein schweres Wort. 

Die soziale Lage sind die Lebens-Qualität und Lebens-Chance von Menschen. 

Zum Beispiel, wenn ein Mensch wenig Geld hat. Oder wenn ein Mensch wenig lernen konnte. 

Oder wenn ein Mensch in einer Umgebung wohnt, in der er sich schlecht fühlt. 

Die Lebens-Chance wird auch Chancen-Gleichheit genannt.

 �Die KGC möchte, dass alle Menschen die gleichen Chancen haben. 
Darum macht die KGC ganz viele verschiedene Angebote.

 Die KGC berät Menschen in vielen verschiedenen Arbeits-Bereichen. 

 Die KGC arbeitet mit vielen verschiedenen Menschen zusammen. 

 Die KGC macht Veranstaltungen. Damit Menschen ganz viel über Gesundheit lernen. 

 Die KGC schreibt auch ganz viel über Gesundheit. Das nennt man Öffentlichkeits-Arbeit. 

WAS DIE KGC MACHT KONTAKT

Die KGC Niedersachsen ist seit 2003 in der Landes-Vereinigung für 
Gesundheit und Akademie für Sozial-Medizin Niedersachsen Bremen e.V. 
Das kurze Wort dafür ist LVG & AFS. 

Die LVG & AFS ist ein Verein der Gesundheits-Förderung macht.  
Der Verein sagt: Alle Menschen sollen eine gute Gesundheit haben.

NEWSLETTER     SOZIALE LAGE UND GESUNDHEIT NIEDERSACHSEN 

Wir stellen auf unserer Website Informationen zu Chancen-Gleichheit und Gesundheit zusammen.  
Hier kommen Sie zu unserem Newsletter.  
www.gesundheit-nds-hb.de/newsletter/soziale-lage-und-gesundheit-niedersachsen

Förderung und Stärkung und Gesundheits-Chancen für alle

Der Flyer wurde in einfacher Sprache in Anlehnung an Leichte Sprache entworfen.

Die KGC Niedersachsen bekommt für ihre Aufgaben Geld. 

Das Geld kommt von dem Niedersächsischen Ministerium für 

Soziales, Arbeit, Gesundheit und Gleichheit.

Geld kommt auch von den gesetzlichen Krankenkassen.

www.gesundheit-nds-hb.de/projekte/kgc-niedersachsen
Weitere Infos zum Projekt finden Sie hier:

Landesvereinigung für Gesundheit und Akademie für Sozialmedizin Nds. HB e. V. 
Internet: www.gesundheit-nds-hb.de 
Telefon: 0511 / 388 11 89 - 0

Koordinierungs-Stelle Gesundheitliche Chancen-Gleichheit Niedersachsen
E-Mail: kgc-nds@gesundheit-nds-hb.de
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